
Protokoll zur 19. Bistro-Beiratssitzung am 19.10.2022 
 
Anwesende: Antje Kalmes, Martina Röder, Annegret Schadeck, Susanne Gernandt, Nadia Zadran, 
Tyrese Hübner 
 
Beginn: 15.15 Uhr 
 
Ende: 16.15 Uhr 
 
Protokoll: Susanne Gernandt 
 
 
Begrüßung der Anwesenden durch Frau Kalmes, kurze Vorstellungsrunde, Vorstellung der 
Zusammensetzung und Funktion des Bistro-Beirates für die neuen Vertreter*innen der SV. 
 
 
TOP 1: Das Protokoll der letzten Sitzung wird mit zwei Enthaltungen angenommen. 
 
 
TOP 2: Reflexion der aktuellen Bistro-Situation 
 
Frau Schadeck berichtet von guten Verkaufszahlen (höher als vor den Ferien), möglicherweise durch 
den Einfluss der Werbeaktion mit Gutscheinen zu Schuljahresbeginn, obwohl einige Klassen diese 
Information nicht bekommen haben. Vor allen wird das Angebot in den ersten beiden Pausen stark 
nachgefragt, was beim Mittagstisch noch nicht der Fall ist. Allerdings gibt es nur an zwei Tagen (Montag 
und Dienstag) ein vollständiges Mittagsmenü, Mittwoch und Donnerstag ist aufgrund des 
Gruppenwechsels nach der zweiten Pause nur ein Snack-Angebot in der Mittagspause möglich. 
 
Von Seite der Schüler*innen wurde die Gutscheinaktion als positiv bewertet. Die langen 
Warteschlangen in der ersten Pause wirken auf sie abschreckend. Frau Schadeck weist darauf hin, dass 
die Warteschlange oft durch Wartende an der Kaffeeausgabe entstehen und man in diesem Fall direkt 
zur Brötchenausgabe weitergehen kann. In der zweiten Pause gibt es kaum Wartezeiten. 
Die Frage nach direkt belegten Brötchen (Sonderwünsche) wird vom Bistro-Team als nicht leistbar 
bewertet, dies ist nur in Ausnahmefällen mit Vorbestellung und zuverlässiger Abholung möglich. 
Schokoriegel dürfen im Bistro aus steuerlichen Gründen (Bistro ist Zweckbetrieb) nicht angeboten 
werden. 
 
Die Schüler*innen wünschen sich mehr Sitzmöglichkeiten in den Pausen.  
 
Es gibt aus der SV die Idee ein Pausenradio zu verwirklichen, in dem auch für das Bistro Werbung 
gemacht werden kann.  
 
Die SV fragt nach, ob eine freiwillige Beteiligung am Bistro-Betrieb möglich ist. Das Bistro-Team ist bei 
vorheriger Absprache und zuverlässiger Teilnahme der interessierten Schüler*innen dazu bereit. 
 
Frau Röder schlägt vor das Bistro ab 7 Uhr vom Hausmeister aufschließen zu lassen, damit sich früh 
anwesende Schüler*innen dort aufhalten können. Außerdem regt sie an, ein Angebot an 
Heißgetränken zur Selbstbedienung bereitzustellen. Das Bistro-Team wird ab 31.10.22 einen 
Wasserkocher, Tassen und Tee auf einem Wagen für die Zeit vor Unterrichtsbeginn bereitstellen. Die 
SV informiert die Schüler*innen darüber. 
 



Das Mehrwegsystem „Recup“ wird zunächst zurückgestellt. Erfahrungen von teilnehmenden Betrieben 
werden abgewartet. Außerdem wird es erst dann für sinnvoll erachtet, wenn mehr Betriebe in Gießen 
daran teilnehmen. 
 
Das Bistro-Team macht darauf aufmerksam, dass Anregungen von den Schüler*innen gerne 
angenommen werden. 
 
TOP 3: Sonstiges 
 
Als Termin für die nächste Beiratssitzung wurde Mittwoch, 10.05.2023 um 15.15 Uhr festgelegt. 
 
 
 
 
Gez. Susanne Gernandt 
 
 
 
 
 
 


